

KITA „ZSCHOPAUKNIRPSE“ WALDHEIM

■ Immer wieder kommt ein neuer Frühling...

Wie in dem bekannten Lied von Rolf Zuckowski ist auch bei uns im Kindergarten der Frühling eingezogen. Überall auf dem Gelände blühen die Frühlingsblumen und endlich können wir wieder mit Schaufeln und Baggern in den Sand. Am 20.03.2024 zum kalendarischen Frühlingsanfang haben wir den Winter vertrieben. Traditionell wird dies mit einem kleinen Theaterstück seitens der Erzieher, mit den Kindern zelebriert. Tanja und Silvana haben sich als Gärtner verkleidet und die ersten Blumen gesät und gepflanzt. Als sie die Gießkanne vergessen haben, Schnell sind sie losgelaufen, um eine zu holen. Doch wer hat sich in der Zwischenzeit dazugesellt? Der Schneemann. Er hat Schneebälle mitgebracht und die Blumen mit Schnee zugedeckt. Das hat natürlich unserer Tanja und unserer Silvana nicht gefallen und gemeinsam haben sie den Schneemann weggekehrt.



So wie Tanja und Silvana fleißige Gärtner im Theaterstück waren so werden auch unsere Kinder zwei Mal in der Woche zu fleißigen Gärtnern, in unsere Garten AG. Es wurde schon Salat, Kohlrabi und Radieschen ausgesät, Erdbeeren, Primeln und Stiefmütterchen gepflanzt, Obststräucher und ein Obstbaum. Dank der großzügigen Spenden, von vielen unseren Eltern sind wir bestens mit Samen, Gartengeräten und Setzlingen ausgerüstet.



Am 27.03.2024 wurde der neue Spielplatz auf dem Oberwerder eingeweiht und wir waren mit dabei. Unsere Auri durfte hier den magischen Moment begleiten und das Band durchschneiden. Alle unsere Schulfänger durften den Spielplatz testen und fanden diesen nach wenigen Minuten toll.



Am Gründonnerstag haben wir unser Osterfest gefeiert. Start in diesen schönen Vormittag, war ein gesundes Frühstück vom Buffet. Danach gab es das Stabpuppenspiel vom „Eierkuchen“, der aus der Pfanne der Großmutter springt und in den Wald wandert und zum Schuss vom Wildschwein vernascht wird. Und noch eine Überraschung, stand auf dem Tagesprogramm. Toffee und Moppi, unsere Hasen sind wieder auf dem Gelände der Kita eingezogen. Nach einem schönen Oster Spaziergang bei herrlichem Wetter, durften die Kinder ihre Osterüberraschung suchen und es wurden alle Tüten gefunden.

